





Liebe Freunde der Schönefelder Schlosskonzerte,
liebe Konzertbesucher,
wie Sie sehen können, sind wir sehr ernsthaft mit der Suche nach
neuen Konzertprogrammen beschäftigt. Und wenn Sie wissen
möchten, wie sich christliche Mystik, Alchemie oder die Freimau-
rer in der Barockmusik widerspiegeln, dann kommen Sie doch
auch 2022 wieder zu den Schönefelder Schlosskonzerten. Wir
freuen uns auf Sie.

Zuvor wünschen wir Ihnen und Ihren Familien aber erst einmal
eine frohe Adventszeit und ein gesegnetes Weihnachtsfest.

Kommen Sie gut und gesund in das Neue Jahr. Möge der leuchten-
de Stern ein gutes Omen für 2022 sein